



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

„Kunst im Treppenhaus“ zeigt Lesesommer-Zeichnungen

Haßloch, den 07.07.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

passend zur 15. Auflage des Lesesommers sind im Juli und August Zeichnungen im Treppenhaus der Haßlocher Gemeindebücherei zu sehen, die im Rahmen der Leseförderaktion entstanden sind. Durch die Pandemie konnten im vergangenen Jahr keine persönlichen Buchbesprechungen in der Bücherei stattfinden. Daher haben die teilnehmenden Kinder und Jugendlichen einen Buch-Check oder einen Online-Buchtipp abgegeben, um nachzuweisen, dass sie das ausgeliehene Buch gelesen haben. Über 1.300 Buch-Checks wurden im vergangenen Jahr allein in Haßloch ausgefüllt. Neben einer kurzen schriftlichen Buchzusammenfassung ermöglicht der Buch-Check auch die Abgabe einer Zeichnung. „Vor allem Grundschulkinder haben diese Möglichkeit genutzt und eine Szene oder Titelfigur aus dem gelesenen Buch zu Papier gebracht“, so Büchereileiterin Gabi Pfadt. Am Ende hatte man eine Vielzahl von Motiven, die nicht einfach ungesehen im Archiv der Bücherei verschwinden sollten, sondern nun bei „Kunst im Treppenhaus“ ausgestellt werden.

Eine Auswahl von 48 Bildern können die Besucherinnen und Besucher der Bücherei während der üblichen Öffnungszeiten besichtigen. „Ein schöner Nebeneffekt ist darüber hinaus, dass auch die Kinder, die sich in diesem Jahr erneut am Lesesommer beteiligen, nun ihre Bilder aus dem Vorjahr als Teil unserer Ausstellungsreihe noch einmal zu sehen bekommen und diese Eltern oder Freunden zeigen können“, so Gabi Pfadt weiter.

Der Lesesommer 2022 startet am 11. Juli und erstreckt sich über insgesamt zwei Monate. Bis zum 11. September können Kinder und Jugendliche im Alter von 6 bis 16 Jahren eigens für den Lesesommer angeschaffte Bücher kostenlos ausleihen. Alles, was man zur Teilnahme braucht, ist eine Lesesommer-Clubkarte, die in der Bücherei ausgestellt wird. Wer im Aktionszeitraum mindestens drei Bücher liest, hat am Ende die Chance auf unterschiedliche Preise. Die Leseförderaktion erfreut sich seit Jahren großer Beliebtheit und zählte allein im vergangenen Jahr 244 Teilnehmende aus Haßloch. „Es ist schön, dass sich die Ausstellung mit dem Lesesommer 2022 verbinden lässt und zeigt einmal mehr, welche Bandbreite an unterschiedlichen Motiven Kunst im Treppenhaus bietet“, so Bürgermeister Tobias Meyer.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377